

## Le deuxième Congrès eucharistique diocésain de Rome

C'est dans la grande et belle église de Sainte-Marie-des-Anges que s'est tenu, du 15 au 17 juin, le deuxième Congrès eucharistique diocésain de Rome. Certes il eût été témoigne d'espérer que la vaste église fût remplie; néanmoins on peut dire que l'assistance fut très nombreuse; les prêtres en particulier occupaient tout le presbytère et au premier rang on comptait près de vingt évêques.

### Première journée

A cinq heures et demie, Son Eminence le Cardinal Vicaire prend place au fauteuil de la présidence et récite les prières d'usage. Puis Monseigneur le Vice-gérant prend la parole. Il rappelle le magnifique succès du premier Congrès eucharistique et il fait des vœux pour que le second affermisse les bons résultats déjà obtenus. L'idée dominante de notre congrès, ajoute-t-il, doit être d'établir le bilan de notre dévotion à l'Eucharistie: nous devons en premier lieu examiner ce qui a été fait durant l'année pour mettre à exécution les vœux et projets du premier congrès; il nous faut ensuite voir ce qui est à faire pour promouvoir plus efficacement la gloire et l'honneur du Très Saint Sacrement.

Le désir d'honorer Jésus-Eucharistie est le motif qui nous réunit ici. Mais en dehors de cette église et de cette réunion, combien d'âmes il y a qui ne pensent pas à Jésus, qui ne se soucient aucunement de le servir. A nous de devenir les apôtres de Jésus pour nos frères.

Hélas, ces malheureux qui se croient riches et puissants, combien ils sont pauvres et faibles, selon la parole inspirée: *Esurientes replevit bonis et divites dimisit inanes!* Or cette richesse dont Dieu remplit ceux qui sont dans le besoin, n'est autre que le plus grand trésor qui soit au ciel et sur la terre: la divine Eucharistie, comme l'a si bien exprimé saint Thomas dans une antienne de l'office de la Fête-Dieu: *Esurientes*